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Aktuell spielen die n der Bayernliga? Das nächste wäre dann die Regionalliga. Das würde
nächstes Jahr Knüppelhart da es um die Qualifikation zur eingleisigen Bundesliga geht. Man
hört es auch hier im Nordosten, dass da etliche allin gehen wollen. Das es in den Jahren danach
keine direkten Aufsteiger geben wird und jedes Jahr eine Aufstiegsrunde mit den fünf
Regionalliga Meistern und dem Bundesliga Vorletzten um zwei Plätze geben soll.

Da soll noch einer über den Aufstiegsmodus zur 3.Liga jammern.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/9870-futsal/?postID=3045461#post3045461
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